



Non à la liquidation des CIO et du service public national d'orientation!

Repoussée en 2003 et 2013, la régionalisation de l'orientation scolaire menace à nouveau.

L'État s'apprête aujourd'hui à céder les DRONISEP aux régions, se dessaisissant ainsi de l'information sur les formations et rompant l'égal accès à l'information sur tout le territoire.

Les CIO disparaîtraient, privant les établissements scolaires, les familles, les élèves et les étudiants d'un lieu d'accueil véritablement dédié à l'orientation.

Les enseignants deviendraient les seuls interlocuteurs des parents pour l'orientation...

Tandis que les régions, prenant en main l'information, ouvriraient la porte des établissements à divers prestataires (associations, fédérations professionnelles, cabinets de coaching...)

C'est encore un service public sacrifié !

L'avenir des PsyEN-EDO, des Directeurs de CIO et des personnels administratifs est menacé.

Le SNES-FSU s'oppose à ce projet destructeur et appelle l'ensemble des collègues à se mobiliser.

En savoir plus : <https://lille.snes.edu/Regionalisation-de-l-orientation-la-morbide-obsession.html>

Signer la pétition contre la régionalisation des DRONISEP: <https://www.change.org/p/non-aud%C3%A9mant%C3%A8lement-de-l-onisep>